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记

者从南京市燃管处获悉
!

成品油

价格上涨以来
!

液化气气源价直

线下滑
!

短短
!

周时间
!

气源价

从
"#!$

元
%

吨跌至
"!!$

元
%

吨
"

业内人士表示
!

下月南京民

用瓶装液化气价格铁定不涨
"

据了解
!

导致液化气气源

价从高位快速下跌的原因就是

成品油价格的突然上调
!

刺激

炼化企业加大了生产量
"

虽然

还没有导致库存压力猛增
!

可

零售市场销售量不畅
!

炼化企

业出于预防的目的拼命抛
!

导

致近日液化气气源价出现雪

崩
"

"

月
&$

日南京两大炼厂气

源价还是
"#!$

元
!

昨天已经

飞速下跌到
"!!$

元
"

气源价

暴跌也导致零售商纷纷采取观

望的态度
!

不愿在此时购气增

加库存
!

这也将导致气源价进

一步回落
"

业内人士分析
!

如果

不是成品油涨价
!

下月瓶装液

化气零售价肯定会突破
!&$

元
%

瓶
"

现在看来
!

气源价估计

会在低位逐渐企稳
!

从本月的

气源平均价来看
!

下月的南京

民用瓶装液化气零售价铁定不

会上调
!

饱受涨价之苦的用户

也终于可以喘口气了
"

首批建设又增
-

个站
沪宁城际铁路起自现有

的南京站
!

经镇江
#

常州
#

无

锡
#

苏州
!

抵达上海站
!

全长

'$$

公里
!

设置
'!

个站点
"

原计划中
!

首批与主线一起

建成的站点只有
&!

个
!

分别

为南京
#

仙林
#

宝华
#

镇江
#

三

山西
#

丹阳
#

常州
#

戚墅堰
#

洛

社北
#

无锡
#

无锡新区
#

苏州

新区
#

苏州
#

苏州工业园区
#

阳澄湖
#

昆山南
#

陆家浜南
#

安亭北
#

南翔北
#

上海西
#

上

海
!

另外
!$

个站点
$

栖霞
#

下蜀
#

高资南
#

陵口
#

吕城
#

奔

牛东
#

新闸东
#

横林
#

望亭东

和唯亭西
%

预留
"

经争取
!

首

批建设又增加
&

个站
!

即
&'

个站
!

但具体是哪两个
!

相关

部门没有透露
"

沪宁城际铁路原定工期

为
(

年
!

但经铁道部
#

江苏

省
#

上海市三方会谈
!

决定把

工期缩短为两年
"

据 透 露
!

为 了 确 保 工

期
!

全线将分为
)

个区段同

时施工
!

今天将公布招投标

结果
!

中标企业将迅速进场

施工
"

南京到上海
$&./0&

元
以往

!

从南京到上海
!

动

车组最快也需两个多小时
!

而沪宁城际打造的
&

一小时

交通圈
' !

最高
'

分钟一班的

发车频率将大大缓解目前沪

宁铁路线的客运压力
"

今后
!

在铁路沿线城市间居住
#

工

作
!

交通将更加便捷
#

迅速
"

到
&$!$

年
!

住在仙林的

市民搭乘城际铁路列车
!

只

需要
!$

分钟
!

就到了南京中

央门
"

目前初步测算的票价标

准
(

大站车
!

每人每公里
(

毛

*

到
*

毛
)

小站车
!

站站停是

'

毛到
'

毛
*

每人每公里
"

如此算来
!

一站不停或者只

停大站的列车
!

南京到上海

估计在
!&$+!*$

元
!

停靠小

站比较多的列车
!

南京到上

海则在
#$+!$*

元
"

相关人士

强调
!

这只是一个估价
!

最终

多少还要审核
"

快报记者 毛丽萍

&

哪能这么洒农药呀
!

这

简直就是在
*

冲洗
+ , '

小区灭

蚊用上了敌敌畏
!

住在河西某

小区的杨先生被吓了一跳
!

&

草地上洒了药
!

孩子天天在

上面打滚
!

多危险啊
, '

杀虫剂如今在城市中被大

剂量
#

高频率地使用
!

可是谁在

用
#

怎么用
#

哪些能用
!

却没有

标准
"

专家提出
!

杀虫剂对居民

和环境所造成的隐性破坏是惊

人的
!

政府需要立法来规范农

药
#

杀虫剂在城市中的使用
"

剧毒农药治
$

毛毛虫
%

城南某高档别墅小区
!

前

两年开始有大量的
&

毛毛虫
' !

这种白色黏虫落到地面后满地

白浆
!

影响居民的休闲活动
"

业

主还发现了大量的千足虫
#

蛾

类
#

白蚁等
"

物管公司请来
&

杀

虫公司
'

进行治理
!&

杀虫专

家
'

在土坡上喷洒了大量的化

学杀虫剂进行多次消杀处理
!

并在土壤中钻孔埋设呋喃丹
#

磷化铝等农药
"

果然
!

今年以

来
!

虫害密度明显下降
"

可是
!

居民们惊奇地发现
!

原来鸟语

花香的小区
!

如今没有任何鸟

类存在的迹象
"

南京市白蚁研究所工程师

李濮说
!

呋喃丹具有强内吸性
!

对人畜毒性很高
!

一般用于防

治农业上的地下害虫
!

持效期

达
!,&

个月
)

磷化铝暴露于

空气中会释放出剧毒的磷化氢

气体
!

吸入微量即可致人中毒

死亡
"

李濮说
!

治理
&

毛毛虫
'

根本用不着这些剧毒农药
"

敌敌畏
$

冲洗
%

草地
河西今年蚊子特别猖獗

!

某小区的物管公司找来杀虫公

司帮忙
"

于是
!

连着几天
!

小区

里经常看到工人们在忙着对苗

圃和草坪喷洒杀虫剂
"

小区业主杨先生原来在绿

化所呆过
!

所以对敌敌畏的味

道特别
&

敏感
' !

这两天他老是

闻到小区里有股敌敌畏的味

道
!

搞得他的嗓子痒痒的
"

向物

业一打听
!

原来是在
&

灭蚊
' "

&

我原来也干过喷洒农药的

活
!

知道可以用敌敌畏灭蚊子
!

可我看到这些工人根本不是在

喷洒
!

简直就是在用敌敌畏

*

冲洗
+

草地
" '

杨先生的儿子才上幼儿

园
!

以前每天都要到小区草坪

上玩
!

这几天杨先生说什么也

不准孩子在小区玩
!&

这到处

都是杀虫剂
!

孩子在草地上一

滚
!

就是一身杀虫剂啊
, '

李濮介绍说
!

敌敌畏是有

机磷类高毒杀虫剂
!

具有很好

的熏蒸效果
!

通常用于制造热

烟雾熏杀室内蟑螂
!

大剂量用

于室外环境时
!

整个小区内就

形成了一个大的
&

熏蒸室
' !

短

时间内有毒蒸气不易向外界扩

散
!

特别是在无风的时候
!

较长

时间使整个小区内的居民都暴

露在有毒空气的环境中
"

导致
$

寂静的春天
%

江苏省农药检定所专家告

诉记者
!

目前市场上可以买到

的农药
#

杀虫剂有几百种
!

而除

了农业
#

林业上对杀虫剂的使

用有相关规定外
!

对于城市中
#

小区里杀虫剂的使用基本没有

&

上规矩
' "

一些以盈利为目的的杀虫

公司或个人
!

为降低成本或为

提高短期杀虫效果
!

使用高毒

高残留农药
!

并且是在人群密

集的地方使用
!

对环境造成严

重的破坏
"

李濮说
!

滥用杀虫剂可能

带来三大恶果
(

首先
!

土壤中残

留有大量的农药
!

可能会对居

民
!

特别是小孩的健康造成巨

大威胁
)

其次
!

呋喃丹等埋置

于地下的农药
!

可能会对地下

水造成污染
)

可能产生科学名

著
-

寂静的春天
.

中那样完全

没有生物活动的死寂环境
!

同

时也可能出现具有超级抗药

性的昆虫
"

作为南京市民建会员
!

李

濮专门就此写了一份建议
!

提

醒有关部门尽快为杀虫剂使用

立法规范
"

江苏省农药检定所专家建

议提高杀虫剂使用的安全性
!

&

比如
!

小区内除虫时应尽可

能选择一些环保的杀虫剂
!

而

使用杀虫剂的时候也可以采取

一些预警措施
!

比如最简单的

做法就是
(

每次打完杀虫剂
!

可

以在旁边竖一块牌子
!

提醒居

民尤其是孩子不要接触
,

快报记者 都怡文

通讯员 蒋绍柏

快 报 昨 起 开 通 热 线

#"$"$

!

向市民征集南京公交

线网优化大调查的意见
"

昨

天一天
!

就有近
&$$

位市民

打进电话
!

他们的意见和建

议大致分为
*

大类
!

快报将

及时反馈给相关部门
!

作为

决策的参考依据
"

#"$"$

将

继续开通
!

我们期待您的意

见和建议
"

!!"#"

郊区线路不方便

对 郊 区 线 路 发 车 间 隔

长
#

不方便的反映比较集

中
!

很多市民迫切希望改善

他们的出行条件
!

特别是江

宁
#

江北
#

仙林
#

麒麟门外等

地区
"

市民徐女士说
!

双休日

或节假日
!

!$*

路从中华门

到河海大学车次太少
!

转车

很困难
!

希望增加车次
!

或者

延伸线路
"

陈女士家住左邻右里
!

她说
!

原来购房时被告知这

里是
)"

路
#

&-

路公交终点

站
!

事实上距离车站很远
!

到

&-

路公交站台要走足足
!*

分钟
"

华先生说
!

麒麟门附近

有很多楼盘
!

但是公交车非

常少
!

交通非常不方便
"

!!"$"

站点位置不合适

来电反映公交站点位置

设置不当的电话也不少
"

吴女士说
!

'!&

路公交有

一段绕路
!

汉中门到侯家桥

路线太长
!

希望在石鼓路再

设一个站点
"

沈先生则认为
!

&!

路涵

洞口和汉中商场两个站离得

近
!

完全可以合并成一个站
"

钱女士希望
)

路和
"(

路在太子路设立站点
!

因为

太平村和门坡之间的距离较

长
!

中途还有几家企业宿舍
!

人员比较多
"

李先生反映
!

&(

路公交

车线路过短
!

而且班次很少
!

希望把
&(

路路线向北或向

南延伸一点
"

郭先生每天都要坐
(#

路到理工大
!

然后再转乘

'!$

路
!

但是这两路车的总

站不在一起
"

他建议
!

把
'!$

路总站往前挪一点
!

并到
(#

路总站去
!

因为
'!$

路总站

就在路边
!

很危险
!

而
(#

路

总站很空
"

陈先生认为
!

中山门公

交车站靠城门口太近
!

容易

堵车
"

这段路只有快车道
!

没

有慢车道和人行道
!

乘客等

车很危险
"

他建议
!

把站点挪

到南京博物院的西侧
"

倪女士
(

南医大二附院

站和农贸中心站间距太长
!

建议中间设立一个白云亭

站
!

另外
!

新街口和鼓楼十字

路口公交线路设置不合理
!

到十字路口公交车都是朝南

或朝东拐
!

西北方没有连接

点
"

!!"%"

出行不方便

对 于 出 行 不 方 便 的 呼

声
!

是所有来电中最集中的
"

李先生家住安怀村
!

他

说
!

'*

路公交车改线
!

给周围

市民出行带来影响
!

到新街

口需要转趟车才行
"

该区域

人口密集
!

人员非常多
!

企业

多
!

这样安排非常不合理
"

公

交公司在考虑盈利的同时也

应该考虑市民的出行方便
"

张女士
(

奥体中心公交

太少
!

市民坐
"!

路
!

要走两

站
!

且车辆也少
!

经常会坐

不到车
!

希望能增加往新城

大厦方向的车
"

周小姐家住在建宁路的

中端
!

她说
!

从长平路到城河

村这一段没有一辆公交车通

往山西路
!

原来有一辆
(&

路
!

现在取消了
"

庞女士建议
!

在江东南

路
#

奥体
#

江心洲渡口和沿江

公路最好能开通环行车
!

应

该用交通带动人气
"

!!"&"

线路需要优化

对于线路优化调整的可

行性建议
!

是公交部门最需

要的
!

这类建议也有不少
"

单先生反映
!

!!'

路开到

大定坊旧货市场为止
!

车子

一直较空
!

他希望能将线路

延伸到江宁谷里
!

因为谷里

没有刷卡公交车
"

他还认为
!

新辟的
!"#

路不应该从西善

花苑走
!

而应该沿着秦淮河

边走
!

因为那里新盖了很多

小区
!

居民很多
!

但是只有一

辆
#(

路
!

很拥挤
"

吴 先 生 也 认 为
!"#

路

线路设置不合理
"

他说
!

!"#

路从西善花苑到梅山
!

经西

善桥铁道口
!

上
&$*

国道
!

到小行还要再过铁道口才

能抵达安德门
!

沿线经过两

个铁道口
!

时间不好掌握
!

而且乘客比较少
"

他觉得
!

!"#

路可以从龙溪路走
!

龙

溪路这边的小区很多
!

每天

上午和下午
#(

路乘车人非

常多
"

!!"'"

服务需要改进

还有部分市民对公交服

务提出了意见
!

建议改善服

务
!

进一步延伸服务时间
"

陈女士一口气提了
*

条

意见
(

报站器听不清楚
!

最好

将站名都印成小册子销售
!

方便市民
)

有的公交车身广

告非常俗气
!

应当把把关
!

别

来什么登什么
)

严禁司机与

熟人在车上聊天
!

乘客都怕

出危险
)

逃票的人毕竟是少

数
!

有的乘客真的没有零钱
!

有的司机往往为
!

元钱和乘

客吵半天
)

上下车开关门要

慢一点
!

一定要等乘客全部

下完后再关
!

否则年纪大的

老人容易出事故
"

快报记者 鲍铭东

快报讯
!()* +, "

# -./

%

-

月
!

日起
!-

南

京市地名管理条例
.

将正式施

行
!

房地产广告应当使用标准

地名
"

届时
!

楼盘再用
&

艺名
'

打广告将属违规
"

南京市地名办有关负责人

介绍说
!

为了拉动销售
!

许多楼

盘在宣传时纷纷隐去真名
!

采

用或洋气
#

或尊贵
#

或时尚或炫

酷的
&

艺名
' "

时间一长
!

这些

&

艺名
'

的名气之大
!

甚至超过

了楼盘的真名
"

比如
!

奥体的拉

德芳斯
!

它的真名是
&

梧桐花

园
' )

江宁的挪威森林
!

真名是

&

诗丹名苑
' )

高档别墅小区玛

斯兰德
!

真名是
&

美仕别墅
' )

栖霞的新城尚东区
!

真名为

&

翡翠谷
' )

浦口的威尼斯水

城
!

真名是
&

北外滩水城
' )

六

合的阿尔卡迪亚
!

真名为
&

荣

盛水景城
' //

&

-

月
!

日起
!

这批楼盘在

做宣传时
!

必须废弃
*

艺名
+ #

改回真名
!

终身采用南京市地

名办批准的标准名称
" '

该负

责人表示
!

他们在检查中发现

一些开发商为了保留艺名打起

了擦边球
!

用标准名称加艺名
!

如拉德芳斯梧桐花园等等
"

其

实
!

这还是违反
-

条例
.

中
&

禁

止使用外国地名命名地名
'

的

规定
!

所以
-

月
!

日以后这些

名字还是得换下来
"
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市民热议公交线路调整
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下月 瓶装液化气价铁定不涨

6_���������

小区灭蚊 敌敌畏
$

冲
%

草坪

下月 楼盘别想再用
$

艺名
%

了
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快报记者 施向辉 摄
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